

交通死亡事故ゼロ一〇〇〇日記念入賞作文

無火災安全

月瀉小学校五年 薄田直美

このごろの月瀉村の人たちは、死亡事故をおこさないようにがんばっています。今日、七月十五日、ほかの村の人が、大別当のお寺のカーブで事故をおこし、けいさつがしらべにきていました。

げんいんは、大まわりしなければいけないのに小まわりして、前からくる車とぶつかったのです。自分が事故にあったわけでもないのにこわくなりました。

わたしのお母さんも、一度ぶつかったことがあります。そのときは、相手が後ろをかくにんしないで急にバックしてぶつかったのです。わたしも車にのっていたのでこわかったです。なみだが出そうになりました。

やっぱり交通ルールを守ってもらいたいです。わたしも大きくなったら気をつけようと思います。

また、小さい子のとびだしで事故がおこることがあるそ

五つ、自転車……手ばなしう

月瀉村は死亡事故ゼロ千日、

事故に気をつけている 月瀉村の人びと

月瀉小学校五年 小山彩子

月瀉村は交通死亡事故ゼロ千日をむかえる。これはとてもよいことです。

月瀉村の人々みんなが事故に気をつけ、交通ルールを守って来たからです。月瀉村の人、だれかが事故にあつて死んだらたいへんです。どうしてかという、明るく、親切な人、やさしい人がへつてしまふからです。月瀉村の人々はとてもよい人ばかりです。

私は死亡事故ゼロ千日のことを聞いてびっくりしました。「すごい、これはみんなが気をつけているからだ」と思っています。だから私も事故に気をつけています。命は一つなんだから、大切にしなければなりません。失えば一生のおわりです。

村の願いはもうすこしで……

月瀉中学校一年 和平 佳奈子

私は、こんな事故をおこしそうになりました。友だちと遊んでいて、車庫のところから、大切にしなければなり

私は、自転車で転んでケガをしたことがある。入院するほどの大きなケガではないがそれでも、五針ぬった。私は運がよかったのだ。もう少し中側を通って転んだら、

思います。家の人、学校の先生がた、村長さん、月瀉村民全員がねがっていると思います。

また、車にのっている人はこういうことなどをよくまもってもらうと死亡事故ゼロがもっと続くと思います。

一時でいい、車がかかるかこないのかかかると、自転車にのっている人なら、左右のかかかると、一時でいいなど、皆さんのマナーがあります。これをまもるのはたいへんです。月瀉村の人々はまもってきたので死亡事故ゼロ千日があったのです。これからも事故をなくし、明るい月瀉村になるよう私はねがっています。

とがある。その時はこわくて足がガタガタとふるえていた。

それが私の知人や、私自身だったら……と想像したこともある。考えるだけで、冷汗が出てしまう。とり肌もたつてくる。考えるだけなら、身に危険はないけれど、実際ならどうなっているだろうか。

それから、シートベルトをしなくて、急ブレーキをかけられたことがある。その時、前のいすに頭を打ってしまつたこともありました。

月瀉ブルボンの人は、車に乗っている時、きちんとシートベルトをしている。ぶつ

っても軽くてすむかもしれない。とても良いことだと思う。

そんなふうにして、自分を守り、村の交通死亡事故ゼロに協力してらんだなあと思つた。

八月十日で交通死亡事故ゼロ千日達成になる。そのため、村の人々は、いっしょうけんめいに、よびかけている。そういう村中の人々の願いをこわさないように、交通のマナーを守って、気をつけなければいけない。千日を達成したら、二千日、三千日へと、記録をのびしていけるようにみんな、気をつけよう。

こわい火事

月瀉小学校四年 長沼喜一

ぼくは、一度も火事にあつたことがありません。

月瀉村は、千日も火事がな

いからすごいと思います。村の人がいつともいっつも、心がけているから千日も火事がなかつたんだと思います。

ねます。それなのに、ちょっと前に、ねたばこをお父さんがしてしまいました。そしてジュウタンをちよつとこがしました。でも、火事にならなくてよかったです。

ぼくは、いっつも、家が火事になつたらどうしようと思つています。火は、いろいろな物をもやしてしまいます。木や紙、そして家も、もやして

消してあるか、調べてから

「火災」についての自分の身のまわり

月瀉中学校三年 友坂晴美

私の父は、消防士をやっていた。しかし、父はそれが本職ではないので、消防士というよりも村の消防団に入っていたといつた方が、正しいと思う。

たまたま夜中に、火事があった時なんか、今まで、たか軒をかいて寝ていたと思つたのに、火事のサイレンを聞く

とすぐ飛び起き、電話で火事現場を聞く。そして、すばやく着がえて飛び出していくといつたような様子だ。

私は、それからの父がどのようなことをしているかわからないが、火事を消して家に帰って来た時は、ビショビショに服がぬれている時がある。それだけ火事を消す仕事はた

いへんなのかもしれない。

私は、小さい頃から、消防車のサイレンを聞くと、自分の家が火事になったわけではないのに、なぜかおびえてしまつてくせをもっている。自分でもよくわからないのだが、なんというか、胸のあたりが「ドキン、ドキン」と音を立てて自分の耳にまで聞こえてき

そんな感じになってくるのだ。月瀉村という所は、そんなに火事の多い村ではないと思

う。私は、近所で一度火事になった。その家の火事の原因というの、火がついたままのストーブに石油をついでいて、

石油がこぼれ、それに火が燃えうつつたということである。

私の家も、ストーブの火を消さずに石油をつぐことをよくやる方である。

「あぶない、危険だからやめた方がいい」といっても、めんどうなのでまったくやめる気配はないのだ。ちよつとしたことで、何年も続く大火災になってしまうというのに、やはりこうした「火災」などは、一人ひとりの注意によって、防げることはないかと私は思う。